



感触遊び楽しかったね!

7月24日(木)ゆい組

今日はお部屋でも冷たさを楽しめたらと思い、氷とゼラチンで作ったゼリーを用意してみました。子どもたちは「冷たい!」「気持ちいい♪」と言いながら感触を楽しんでいましたよ。

☆ゼリー☆



匂いするかな~?



プルプルするね!

ゼリーをぎゅっと握って粉々にしたり、潰さずに(キレイなまま)持って冷たさを楽しんだりする姿がみられました。細くなったゼリーすくって集めては握り感触を楽しんでいましたよ。また、粉々になったいろんな色のゼリーを混ぜると「綺麗だね♡」と呟く子もいました。溶けた氷とゼリーが混ざると冷たくてドロドロとした新たな感触が生まれ、思わず何度も触る子どもたちでした。

冷たくて気持ちいい!



かき氷作るよ~!



☆氷☆

普通の氷だけでなくかき氷の機械を出して削ったものも触りました。「ふわふわ~!」「もう溶けて無くなっちゃった!」と削る前の氷とは違う感触も楽しんでいましたよ。

☆梅干し☆

赤色になったね!



梅のシソ漬けをしてからしばらくたったので、給食の先生に見てもらいました。「前は黄色だったね!」としっかり覚えていた子どもたち。久しぶりに樽を開けてもらうと梅干しの色が赤色になっていて「色変わったね!」と大喜びでした。また、樽から「酸っぱい匂いする!」「梅干しの匂いだ!」と匂いの変化も呟く姿がみられました。次の仕事は干す作業が待っています。もう少しで梅干しになるのが楽しみです。